

## Dalam Rangka Ops Lilin Semeru 2023, Polres Madiun Kota Gelar Lat Pra Ops

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTAMADIUN.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 21:04



KOTA MADIUN - Jelang pelaksanaan Operasi Lilin Semeru tahun 2023, Kepolisian Resor Madiun Kota menggelar latihan Pra Operasi (Lat Pra Ops) yang dipimpin langsung oleh Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK,.MH dengan didampingi oleh Wakapolres Madiun Kota Kopol Hery Dian Wahono, S.Psi,. M.psi, Psikologi yang bertempat di Gedung Sunaryo Polres Madiun Kota. Rabu 20/12/2023.pagi.

Kegiatan latihan Pra Operasi (lat pra ops) Lilin Semeru 2023 tersebut dilaksanakan dalam rangka untuk menyiapkan dan membekali personel yang akan diterjunkan dalam pengamanan natal dan tahun baru 2023 nanti.



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK, MH menyampaikan bahwa Operasi Lilin ini merupakan Operasi Kepolisian Terpusat Dengan Sandi “Lilin Semeru 2023” yang akan digelar Selama 12 (dua belas) Hari terhitung mulai tanggal 22 Desember sampai dengan 2 Januari 2024 mendatang,” jelasnya.

“Disamping menyamakan persepsi dan memetakan potensi - potensi kerawanan yang ada di wilayah hukum Polres Madiun Kota, diharapkan dengan lat pra ops ini dapat meningkatkan kemampuan personel yang terlibat dalam operasi sehingga pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2023 Berjalan dengan aman dan kondusif” harapnya.

Selanjutnya Kabag Ops Kompol Suprpto dalam paparannya mengatakan bahwa Operasi Lilin ini merupakan Operasi Kepolisian terpusat maka seluruh Polres melaksanakannya hal tersebut untuk memastikan bahwa Pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 Masyarakat dapat Merayakan Natal Dan Tahun Baru dengan Aman, Selamat, Tertib Dan Lancar “ jelasnya.

Lanjutnya personil yang dilibatkan dalam Ops Lilin Semeru 2023 sebanyak 301 personel gabungan yang terdiri dari 169 Personil Polri, Kodim 0803 Madiun 18 Personil, Pom TNI AD 6 Personil, Satpol Pp 18, Dishub 18, Dinkes 30, Pmk 6, BPBD 12, Senkom 12, Polsuska 11, Satpam Terminal 6 personil, untuk diketahui dalam Ops Lilin tersebut Polres Madiun Kota juga mendirikan 4 Pos Pam dan 1 Pos Yan,” jelasnya.

Setelah selesai pemaparan materi oleh Kabag Ops dilanjutkan paparan oleh para Kasatgas yaitu Kasatgas Preemtif, Kasatgas Preventif, Kasatgas Kamseltibcar Lantas, Kasatgas Gakkum dan terakhir Kasatgas Banops.

“Terakhir Wakapolres berharap kepada para satgas agar pada kesempatan pertama jelang perayaan nantinya segera membuat imbauan –imbau kamtibmas, Kepada seluruh personil yang terlibat dalam operasi ini agar berikan pelayanan Kepolisian yang terbaik kepada masyarakat sehingga masyarakat aman dan nyaman, jaga kekompakan dan kesehatan serta tidak melakukan pelanggaran yang nantinya merugikan diri sendiri, keluarga dan institusi”, tutup Wakapolres. (Hms)